

ABSTRAK

Sofiati Rahmadanniah. 200103040314. Pengaruh Motivasi dan *Mood* (Suasana Hati) terhadap Intensitas Menghafal Al-Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfidz Husada Banjarmasin., Pembimbing (I) Widiya Aris Radiani, M.Psi., Psikolog., dan Pembimbing (II) Bapak Dr. H. Akhmad Sagir, M. Ag., pada Program Studi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2024

Kata Kunci: Motivasi; *Mood* (Suasana Hati); Intensitas; Penghafal Al-Qur'an

Intensitas merupakan keadaan tingkatan atau ukuran intensinya. Tingkatan di sini mendeskripsikan seberapa sering individu melakukan kegiatan dalam jangka waktu tertentu. Intensitas menghafal Al-Qur'an merupakan suatu tingkatan seringnya santriwati berinteraksi dengan Al-Qur'an khususnya menghafal Al-Qur'an. Intensitas sangat diperlukan santriwati dalam menghafal Al-Qur'an. Pada penelitian ini motivasi dan *mood* menjadi sumber santriwati untuk meningkatkan intensitas pada santriwati penghafal Al-Qur'an. Tujuan penelitian ini yaitu untuk melihat tingkatan dan pengaruh motivasi dan *mood* terhadap intensitas menghafal Al-Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfidz Husada Banjarmasin.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode kuantitatif dengan pendekatan korelasional. Metode sampel pada penelitian ini adalah *nonprobability sampling* dengan pengambilan sampel menggunakan *sampling* total (sensus), yaitu pengambilan sampel dilakukan dengan mengambil semua jumlah anggota populasi apabila populasi berjumlah kurang dari 100. Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 40 orang santriwati Asrama Tahfidz Husada Banjarmasin.

Berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan bahwa santriwati Asrama Tahfidz Husada 1) Memiliki tingkat motivasi yang sedang dengan 55%. 2) Memiliki tingkat *mood* yang sedang dengan 37,5%. 3) Memiliki tingkat intensitas menghafal Al-Qur'an yang sedang dengan 45%. 4) Terdapat Pengaruh Motivasi terhadap Intensitas Menghafal Al-Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfidz Husada Banjarmasin, dengan nilai signifikansi $(p) < 0,05$. 5) Tidak terdapat Pengaruh *Mood* (Suasana Hati) terhadap Intensitas Menghafal Al-Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfidz Husada Banjarmasin, dengan nilai signifikansi $0,097 > 0,05$. 6) Terdapat Pengaruh Motivasi dan *Mood* (Suasana Hati) terhadap Intensitas Menghafal Al-Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfidz Husada Banjarmasin, dengan nilai signifikansi $(p) < 0,05$. 7) Kontribusi antara Motivasi dan *Mood* (Suasana Hati) terhadap Intensitas Menghafal Al-Qur'an di Asrama Mahasiswi Tahfidz Husada Banjarmasin dengan persentase pengaruh sebesar 56,2%